

Einladung zum Gründungstreffen der Radfahrlust-Selbsthilfegruppe

Hallo und guten Tag,

die Radfahrlust-Initiative (www.radfahrlust.de) gründet eine Selbsthilfegruppe im Landesverband Hessen der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG).

Wir werden natürlich auch weiterhin überregional aktiv sein und laden deshalb hiermit auch alle Freunde aus Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Thüringen, Bayern und Rheinland-Pfalz sowie Interessierte aus dem Rest der Republik zum Gründungstreffen herzlich ein.

Donnerstag, 29.12.2011

Treffen und Zusammenkommen ab 12:00 Uhr

Beginn offizieller Teil um 13:00 Uhr

im Bürgerhaus, SAALBAU Bornheim

Clubraum 2

Arnsburger Straße 24

60385 Frankfurt am Main

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und Kennen lernen in Frankfurt.

Beste Grüße - Klaus Vock